

HREC räumt in Arheiligen ab

Rollkunstlauf (pm/tok). In Darmstadt-Arheiligen fand der SGA-Breitensport-Cup 2014 statt, an dem die Sportlerinnen des 1. Hanauer Roll- und Eissportclub (HREC) erfolgreich abschnitten. Nelly Heinrich strahlte über einen dritten Platz (Anfänger-Gruppe 1). Bei der Anfänger-Gruppe 2a errang Helene Handro den zweiten Platz. Nicole Shapoval belegte in der Freiläufer-Gruppe 1 in der Pflicht den siebten Platz und in der Kür Platz zwölf. Bei den Figurenläufer-Gruppe 2 erzielte Alina Heinrich den dritten Platz in der Gesamtwertung. Bei den Kunstläufern startete Nicoletta Iparraguirre de las Casas. Nach Platz eins in der Pflicht und Platz zwei in der Kür freute sie sich am Ende nochmal über den ersten Platz, teilte der Verein mit.